
    在教學時，現在遇到最大的難題是如何讓學生學的東西有用並且帶得走，要

能將最重要的東西教給學生，身為老師的我需要時時刻刻接收新資訊並且接納各

種不同的想法與聲音。在教學上，幾何的部份是我比較弱的一塊，因為不太會畫

圖，所以常常畫一張圖就需要花時間修正讓學生能真正聽懂，故應多多練習讓畫

圖能一次到位。另外，教到高三的複習時，應該能再將授課內容更精簡扼要，讓

學生能在短時間內複習並達到最佳的效果。最後就是出題的難易程度總是抓不準，

這部分我需要更花時間去出題以及審題。期許自己一次比一次進步，並且能真正

讓學生受有用的教育。 


